

# Musiker des Heeresmusikkorps Hannover erspielen 8500 Euro

VON MONIKA FRICKE

**Osterholz-Scharmbeck.** Das Benefizkonzert des Heeresmusikkorps Hannover im Mai dieses Jahres in der Stadthalle war für die Musiker, Konzertgäste und Veranstalter ein Erfolg. Vom Reinerlös profitieren die Kreismusikschule mit 6000 Euro und das Mehrgenerationenhaus mit rund 2500 Euro. Wilfried Kalski vom Förderverein des Lions Clubs Osterholz hatte zur Spendenübergabe zwei symbolische Schecks zur Übergabe im Rathaus mitgebracht. Bürgermeister Torsten Rohde, Schirmherr der Traditionsveranstaltung, übergab diese an Anne Deutsch vom Mehrgenerationenhaus und Erhard Mackenberg vom Förderverein der Kreismusikschule.

„Wir fühlen uns für das Gemeinwohl verantwortlich“, sagte Wilfried Kalski. Die Bilanz der bisherigen Konzerte in der Stadthalle sei steigend. Kalski lobte die hervorragende Zusammenarbeit mit der Logistikschule der Bundeswehr.

„Wir freuen uns wahnsinnig über diese Spende“, sagte Anne Deutsch vom Mehrgenerationenhaus. Das Geld sei besonders nützlich für den geplanten Umbau des Mehrgenerationenhauses in einen „Offenen Treff“.

Große Freude über die stattliche Spende bekundeten auch Erhard Mackenberg vom Förderverein der Kreismusikschule und die Leiterin der Einrichtung, Christa Piater. Für Kultur sei bei den Kommunen immer zu wenig Geld vorhanden, insbesondere für die musikalische Förderung, so Mackenberg. Mit dem Spendengeld wolle die Kreismusikschule weitere Instrumente anschaffen. Geplant sei der Kauf kostspieliger Blasinstrumente für Kooperationen mit den Gymnasien in Osterholz-Scharmbeck und Ritterhude, berichtete Christa Piater. Das Benefizkonzert habe die Finanzen der Kreismusikschule gestärkt. Zudem hätten zwei Schüler beim Konzert mitgespielt. Bei einem gab es sogar „einen zündenden Funken“. Er beschloss nämlich, Musik zu studieren. Oberst-

leutnant Wilfried Heckmann bemerkte: „Es könnte sich eine Patenschaft zur Kreismusikschule entwickeln.“

Die Veranstalter wiesen auf das nächste Konzert in der Stadthalle Osterholz-Scharm-

beck am 8. Mai 2018 hin. „Es wird wieder ein Musikgenuss quer durch alle Richtungen: von Klassik, Märschen, Film- und Musicalkompositionen bis hin zu aktuellen Hits“, versprach Kalski.



Im Rathaus übergaben die Veranstalter des Benefizkonzertes mit dem Heeresmusikkorps Hannover Spenden an Anne Deutsch vom Mehrgenerationenhaus (links) und Erhard Mackenberg vom Förderverein der Kreismusikschule Osterholz. In der Mitte Leiterin Christa Piater.

FOTO: MONIKA FRICKE